

Rechaza la industria del calzado pacto con Brasil (El Financiero 19/03/10)

Rechaza la industria del calzado pacto con Brasil (El Financiero 19/03/10)(Isabel Becerril) Viernes, 19 de marzo de 2010
No hay forma de competir: Martín Dueñas. La Cámara Nacional de la Industria del Calzado de Guanajuato (CICEG) señaló que el sector en México no tiene forma de competir con su contraparte de Brasil, por lo que insistió a la Secretaría de Economía (SE) que la excluya de un acuerdo comercial con el país sudamericano. Y aunque no han recibido una respuesta, "tenemos la promesa de que en cualquier negociación se nos tomará en cuenta", dijo el presidente del organismo, Armando Martín Dueñas. "Ningún acuerdo o buena voluntad puede garantizar que Brasil quite las barreras no arancelarias que hay en su mercado; se pone en riesgo a 297 mil familias que dependen de la industria del calzado." Anunció que los empresarios del sector se reunirán el miércoles con los senadores para exponerles el porqué en una negociación con Brasil no debe incluirse a la cadena cuero- calzado mexicana. No se debe afectar el buen desempeño que ha tenido la industria, pues fue de las pocas que no resultó tan dañada por la crisis económica. Al cierre de 2009 tuvo un incremento de 19 por ciento en sus exportaciones y las importaciones bajaron 20 por ciento. Para 2010 el sector tiene la perspectiva de aumentar hasta en 27 por ciento su participación en las ventas al extranjero, además de que firmas como Puma, Nike y Zara han volteado a México para producir sus líneas de calzado. En conferencia de prensa, Martín Dueñas añadió que si la cadena cuero-calzado llega a incluirse en un acuerdo comercial con Brasil podrían desaparecer 300 empresas proveedoras y 600 curtidurías. Argumentó que Brasil exporta a México tres millones 761 mil 553 pares de zapatos, en tanto que nuestro país lo hace con apenas 474 mil 212. La industria brasileña es al menos cuatro veces más grande que la mexicana. Por último urgió a la aprobación de las reformas estructurales, y a incrementar el financiamiento por parte de la banca de desarrollo.